
u . .!..lf' der Beilagen zu den stenogra lUschen Protokollea des Nationalrates 

XI. (Jesetzgeb1U'lgsperiode 

Präs. :,. 1 O. Juli 1969 

A n fra g e 

der Abgeordneten Czernetz, D~. Klein-Löw, Skritek 

und Genossen ;' 
an den Bundesminister für Bauten'und Technik 
betreffend Bau eines SCh'ulgebä~de8 für die allgemeinbildende 

höhere Schule in Wien-Donaustadt. 

Der 22 •. lViener Gemeindebezirk umfasst ein großes Gebiet mit 

einer ständig zunehmenden Bevölkerungszahl und einer besonders 
, . , 

anwachsenden Zahl vor). SChülern,der allgemeinbildenden höheren 
Schulen. Im Bezirk Donaustadt gibt es aber noch kein Gebäude 
für die allgemeinbildende flöhe re Schule. -Aus diesem Grunde müssen 
die Schüler' zum Unterricht in den 21., und 2., ja sogar in den 
1. Bezirk gehen. Das stellt .eine y.ngeheure zusätzliche Belastung 

• 100." ,'.' '4\' ," 

für. die Schulkinder dar. Trotz mehrmaliger Zusagen ist' mit 
dem Bau der neuen rUttelschule, für Donaustadt noch nicht 
begonnen worden. 
Aus diesem Grunde stellen die unterzeichneten Abgeordneten an 
den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehenden 

A n fr a ge n : 

1.) Wann wird der Bau der neuen I·1ittelschule in Wien-Donaustadt 
begonnen werden ? 

2'.) Wann ist mit der Fertigstellung des Baues der neuen r'Uttelschule 
in Wi-en~D'onaustadt zu rechnen ? 
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"" ;3 .• ) Was werden Sie unternehmen um bis zur Fertigstellung des 
neuen Schulbaues den Unterricht an der allgemeinbildenden 
höheren Schule in Donaustadt selbst zu sichern, damit den 
Schülern der tägliche Weg in andere Bezirke erspart werden 
kann ? 

. -, 
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